

# Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana dan DDS untuk Tingkatkan Keamanan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Sep 18, 2024 - 16:18



*Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana dan DDS untuk Tingkatkan Keamanan Warga*

Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan wilayah, Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, Polsek Gegerbitung, melaksanakan kegiatan anjagsana dan Door To Door System (DDS) pada Rabu, 18 September 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 08.00 WIB dan bertempat di Kp. Puncak Manis, Desa Sukamanah, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas bertemu langsung dengan warga setempat untuk memberikan himbauan dan pesan-pesan penting mengenai keamanan dan ketertiban. Berikut adalah beberapa himbauan yang disampaikan:

1. **Menjaga Kamtibmas:** Warga diharapkan dapat bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sukamanah dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Waspada Bencana:** Pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam juga menjadi salah satu pesan yang disampaikan, guna mencegah dampak negatif yang mungkin timbul.
3. **Waspada Kejahatan:** Masyarakat diingatkan untuk lebih waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga disarankan untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Hati-hati Terhadap Berita Hoaks:** Mengingat mendekatnya Pemilu 2024, warga dihimbau agar tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita hoaks yang dapat mempengaruhi stabilitas sosial.

Kegiatan anjagsana dan DDS ini bertujuan untuk mempererat komunikasi antara kepolisian dan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban lingkungan terjaga dengan baik. Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah tersebut tetap aman, tertib, dan kondusif.